

Tulpen und Tänzer: Rollstuhltanzpaar international erfolgreich für die Residenz

Üppige Tulpenbuketts und leistungsstarke Tanzpaare schafften die faszinierende Atmosphäre für das zweitägige internationale Euregio-Turnier in Oldenzaal in den Niederlanden.

Formationsturniere, Breitensportwettbewerbe und Turniere in den Standard- und Lateinamerikanischen Tänzen für verschiedene Altersklassen waren als Einladungsturniere für Paare aus dem gemeinsamen deutsch-niederländischen Euregiobereich ausgeschrieben.

Für die Rollstuhltanzgruppe der Residenz Münster tanzten Paz und Reinhard Rieth im Finale gegen zwei weitere deutsche Breitensportpaare und drei niederländische Turnierpaare, die dort in der Rangliste der Selectiepaare in ihrer Behinderungsklasse führend sind.

Trotz erheblicher Schwierigkeiten mit den Unebenheiten des sehr „lebendigen“ Parketts konnten Paz und Reinhard Rieth als bestes deutsches Paar und bestes Breitensportpaar vor zahlreichen Zuschauern den dritten Platz erreichen und wurden von dem deutsch-niederländischen Turnierleiterteam mit einem der begehrten Ehrenpreise ausgezeichnet.

Dieser Erfolg wurde später im barrierefreien Clubhaus der Residenz mit den anderen Mitgliedern der Rollstuhltanzgruppe gebührend gefeiert.

21.4.2008

Juliane Pladek-Stille

